



まちづくり・コミュニティ

町会・自治会

防犯・防災・みまもり

子ども

教育

シニアライフ

健康

スポーツ

芸術・文化・趣味

環境

ふくしとサポート

NPO・ボランティア

国際交流

男女共同参画

農業・商工業

ホーム > 市民レポーター > 住宅街に突如現れた原っぱ！

### 住宅街に突如現れた原っぱ！

7月の終わり、ひよんな出会で市民記者の球歩さんとお友達になり、一緒に東久留米散策を楽しんできました。  
何箇所かまわりましたが今回は2箇所アップします♪

練馬から東久留米に家族で引っ越してきて16年。  
特に東久留米に友達がいるわけでもなく、知らないところだらけだけどそこまで興味がありませんでした。  
東久留米の駅より花小金井を利用することが多く、改めてこうやって東久留米を知るようになって今ワクワクしています。



ん??

広い草むらに……



無作為にテーブルと椅子が・・・！  
この無作為さがなんだか絵になる♪  
ピクニックキモチよさそうー★  
オブジェおいて原っぱ美術館なんてよさそう！



そしてこの原っぱ案外深い草むらです！  
私の膝上まであります。  
時期的なのでしょうか……

ねっころがったらバグズライフな世界に入って行けそうですね！



そして素敵なカフェに案内してもらいました！  
さてクイズ！ここはどこでしょう♪

一人でまったりと読書をしたり  
ちょっと一休みにちょうどいいカフェ。  
ひとめぼれです！  
こんな素敵なカフェがあるなんて知りませんでした  
私のまったりスポット決定です。



正解は・・・発表しませんー★  
どうぞ東久留米の本町を散策してみてくださいね♪  
探してみたくになりますよ！！

★★★★★★★★★★★★★★

散策のきっかけは今回の3.11の地震。  
自分の住む地域をもっと知ろう！  
自分の地域は自分で守ろう。  
そう思い立ちましたがそのためには私は知らないことが多すぎる・・・ことに気づきました。

そしていろんなご縁で今こうして市民記者の仲間入りをいたしました。

もともと散歩やイベントや旅行や写真が大好きなので、これからもぶらり散歩記事を提供していきたいと思えます。

市民記者 ∞ sora umi ∞

(カフェの写真は、許可を得て掲載しております。)